



LAS COALICIONES.—Directivos del Partido Popular Salvadoreño (PPS), convocaron ayer a una conferencia con periodistas. Informaron de la posibilidad de coaliciones políticas en la segunda ronda electoral. De izquierda a derecha, Genaro Pastore, Dr. Edgardo Guerra Hinds y Francisco Quiñonez.

Habla el PPS

Inician Pláticas Sobre Coaliciones Políticas

Ya se iniciaron pláticas sobre posibles coaliciones políticas proyectadas para la segunda ronda electoral, según dijeron ayer ejecutivos del Partido Popular Salvadoreño. (PPS).

El PPS, por medio de su representante en la Asamblea Legislativa, don Genaro Pastore, presentó la moción de reformar la Ley Electoral Transitoria a fin de que se permitan las

coaliciones en la segunda ronda de votación, que se dice será el 6 de mayo.

La ley vigente solamente permite coaliciones en la primera vuelta, pero con la petición que está en la Asamblea habría oportunidad de que se formen para la segunda vuelta electoral.

HAY HERMETISMO EN LAS PLATICAS

Pero de acuerdo con lo que dijeron ayer directivos del PPS, hay hermetismo entre qué partidos se están efectuando las pláticas sobre la posible coalición.

Sin embargo, se afirma que está para acordarse una coalición entre los partidos democráticos como ARENA, PCN, AD y PPS.

Don Francisco Quiñonez, candidato a Presidente de la República por el PPS y quien se hallaba en la conferencia con periodistas, dijo claramente ayer que en el aspecto personal le podría servir al país en cualquier cargo que se le designe. Recordó que anteriormente estuvo en varios periodos como diputado representando al PPS. Y señaló también que su afán es el de servir al país y servirlo bien. "Quiero dejar claro —afir—

—Favor pase a la página 9.

Nuevo Capítulo Junior en San Salvador

Un nuevo capítulo de la Cámara Junior de San Salvador, denominado La Metropolitana de Dirigentes, recibirá mañana su Carta Constitutiva en acto especial que se realizará a las siete de la noche en el hotel Presidente.

Esta nueva organización seguirá los lineamientos internacionales establecidos por la Jaycees Internacional, cuyo propósito fundamental es la formación de líderes a través de la experiencia que les pro-

—Favor pase a la página 21.

840 Comandos Salvamento en las Playas del País

Ochocientos cuarenta voluntarios de la Asociación Comandos de Salvamento (Cruz Verde), prestarán servicio en Semana Santa en playas, balnearios y carreteras del país.

De ese número, 140 guardavidas estarán distribuidos en las principales playas del país, otros se dedicarán a atender las clínicas de primeros auxilios y el patrullaje en ambulancias por las carreteras y playas para cualquier emergencia.

Los 840 voluntarios de Comandos de Salvamento estarán en las playas desde las 6 a.m. del 14 de este mes hasta las 10 p.m. del domingo de Resurrección.

Un 30% del total de voluntarios estarán en las carreteras solicitando la ayuda económica para poder sufragar los gastos de todos sus miembros, especialmente para el pago de viáticos, compra de medicinas, equipo especial, gasolina, repuestos, etc.

Toda persona que contribuya económicamente recibirá una tarjeta en la que aparece una serie de recomendaciones muy útiles para las personas que van a disfrutar de las vacaciones de verano.

Roberto Orlando Cortez Cruz, Director Ejecutivo, declara que la operación

de rescate durante la Semana Santa es nominada "Siempre Neutral", haciendo honor a uno de los objetivos principales de sus estatutos el cual es rescatar vidas de personas y sus bienes cuando se encuentren en peligro, por causa de la naturaleza o del hombre.

Entregan al CCE 3.368 Papeletas Abandonadas

Papeletas que fueron abandonadas en el interior del país, durante las elecciones del 25 de marzo, recibió ayer Armando Rodríguez Eguizabal, presidente del Consejo Central de Elecciones.

Las 3,368 papeletas que se encontraron en las afueras de San Ildefonso, San Vicente, fueron entregadas al ejército y éste al Consejo Central. Se pudo ver que muchas de ellas estaban manchadas y otras con una raya cubriendo los emblemas de todos

los partidos.

Esas papeletas fueron encontradas el mismo 25.

Pero el Consejo Central, como llevó un registro de las personas a quienes se les entregaron las papeletas, ya sabe quién es el responsable, pero para no entorpecer las investigaciones los datos serán pasados a la Fiscalía.

Se anunció el hallazgo de otro paquete de papeletas, pero enseguida se aclaró que no eran de votación, sino propaganda de un partido.

Por otra parte, indicó Rodríguez Eguizabal que el CCE está en espera de alguna impugnación dentro del plazo de tres días que da la Ley. Luego de 48 horas se dará a conocer

—Favor pase a la página 11.

Colombia en la XI Feria Internacional

El embajador de Colombia en El Salvador, Guillermo Vélez Trujillo, destacó las excelentes relaciones entre aquel gobierno y el salvadoreño, ayer en la mañana, poco antes de firmar el contrato de participación de su país en la XI Feria Internacional.

Dijo el diplomático que para su gobierno es un honor participar en el evento ferial, pues está reconocido como uno de los más importantes en América, tanto por su organización como por sus exponentes.

Informó además que

—Favor pase a la página 11.

Estrella Condiciona su Apoyo a Candidato

Evelio Estrella, que realiza una gran labor en pro de la democracia en El Salvador y es uno del Grupo de los 500, formado por representantes de cada Estado de la Unión, que están trabajando en Estados Unidos por la reelección del Presidente Reagan, hace una serie de consideraciones encaminadas a

condicionar su apoyo a uno de los actuales candidatos a la presidencia.

Estrella viene abogando desde 1979 por la democracia en El Salvador, ha alertado a los salvadoreños sobre el peligro comunista y ha señalado en muchas ocasiones la manera de defender nuestra naciones encaminadas a

—Favor pase a la página 23.

25 de Marzo de 1984:

Elecciones en El Salvador

—1—

(Redacción de EL DIARIO DE HOY).— El domingo 25 los salvadoreños amanecieron con el corazón entusiasta y henchido de esperanza. Estaban seguros de que votarían normalmente y que todo el proceso habría de desarrollarse en paz y tranquilidad.

Nadie pensaba en que la suma de todos los errores cometidos desde la misma convocatoria a elecciones el 22 de noviembre/83, más la inexperiencia de un Consejo Central de Elecciones que no supo o no pudo conciliar el carácter pluripartidista de su constitución con la marcha adecuada del proceso electoral y peor aún, con el carácter mismo de los salvadoreños, provocarían ya sumados, un desorden tan fenomenal como mayúsculo el 25 de marzo de 1984.

Sin embargo, ese mismo carácter del salvadoreño —tantas veces puesto a prueba—, no sólo le hizo frente a todos los problemas que le fueron impuestos para dificultar su libre ejercicio del voto, sino que el 87% del total de salvadoreños que podrían depositar su voto lo hicieron, más de las cuatro quintas partes.

—Favor pase a la página 21.

Inauguran Trabajos de Subestación de Bomberos

Ayer a las 11:00 horas se efectuaron los actos de inauguración de trabajos de construcción de la Sexta Subestación de Bomberos de El Salvador, en un predio situado en la intersección de la 25ª Avenida Norte y alameda Juan Pablo II, en esta capital.

En dichos actos estuvieron presentes el presidente del Patronato del Cuerpo de Bomberos de El Salvador, don José Eduardo Salinas Mira y otros directivos del mismo, señores Jaime Pascual Portet, Mauricio Mónico, Francis-

—Favor pase a la página 30.



INTERCAMBIO COMERCIAL.— En el Salón Camino Real, del Hotel del mismo nombre, la Embajada del Brasil y la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador, expusieron el tema "Desarrollo y Perspectivas del intercambio comercial entre El Salvador y Brasil". Arriba, personeros de la Embajada y miembros de la Cámara. Abajo, parte de los asistentes.



PRESIDENTE MAGAÑA CONDECORADO.— El Embajador de China, General Lo Yu-Lun, impuso al Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, el Gran Cordón Especial de la Orden de las Nubes Propicias, en acto efectuado la noche del miércoles en la Embajada china. Entre la concurrencia estuvieron la Embajadora Sra. Wang Shien Yin de Lo, doña Concha Marina Granados de Magaña; el Canciller Dr. Fidel Chávez Mena y Sra., miembros de la colonia china residente y otros distinguidos invita-